



Der Tag der Schweizermeisterschaft ist gekommen! Es hat schon gut angefangen: Die Trainerin verschief, durch Baustellen wurde unsere Route umgeleitet und die Frisur, sowie das Make-up musste im wackeligen Bus gemacht werden.

Doch als wir ankamen waren wir positiv auf das Wochenende und unseren Auftritt eingestellt. Zum letzten Mal werden wir unsere alte Choreo zeigen. Der Auftritt ist uns gut gelungen, jedoch war das Niveau der Erwachsenen unerwartet höher. Wir kamen in der "Realität" an. Danach wussten wir aber, dass es eine Erfahrung ist und liessen uns die Laune nicht verderben. Die Motivation kam nun noch vielmehr auf als zuvor. Auch als wir die vielen tollen Auftritte anderer Gruppen sahen. Den Abend genossen wir zusammen am Fest. Wir schliefen in einer Turnhalle auf einer dicken Matte. Die Schweizermeisterschaft gab uns sehr viel Inspiration!